



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Aoste, le 14 juin 2025



Inauguration officielle d'une centrale photovoltaïque en ombrières sur le site du Club Auto-Moto Alphonse Belmont à Aoste (Isère)

Ce samedi 14 juin, s'est tenue l'inauguration officielle des ombrières photovoltaïques implantées sur le site de l'association Alphonse Belmont, à Aoste (38). Un projet ambitieux rendu possible grâce à la collaboration entre SERCAWATT, filiale de SERCA (SERFIM ENR, Crédit Agricole Centre-est et Crédit Agricole Sud Rhône-Alpes), la ville d'Aoste, la Fédération Française des Véhicules d'Époque (FFVE) et l'association Alphonse Belmont.



©SERFIM

Un projet d'énergie renouvelable au service du territoire

Développée dans une logique de transition énergétique locale, cette centrale solaire constitue un exemple concret d'aménagement durable. La centrale, située au 110 chemin des Gravières à Aoste, repose sur un terrain de **11 290 m²**, dont **4 700 m²** sont couverts par **6 ombrières photovoltaïques**.

En quelques chiffres :

- La puissance installée est de **992 kWc** (kilowatt-crête) en injection totale sur le réseau
- La production annuelle est estimée à **1 241 mWh**
- **2 255** panneaux photovoltaïques sont installés

Une synergie au service de la transition énergétique

Ce projet illustre parfaitement l'importance de coopérations locales durables entre acteurs privés, institutionnels et associatifs pour accélérer le développement des énergies renouvelables sur les territoires.

La construction de ces ombrières offrira à l'association la possibilité de maintenir ses événements en toute saison, quelles que soient les conditions météorologiques. Elle permettra également aux autres acteurs locaux de bénéficier d'un espace adapté pour l'organisation de leurs manifestations. Au-delà de son rôle dans la transition énergétique, cette infrastructure contribuera activement à renforcer le tissu social et à favoriser les liens entre les habitants du territoire.



6

ombrières photovoltaïques



2 255

panneaux photovoltaïques



992 kWc



1 241 mWh



À PROPOS DE SERCA



Née de l'impulsion commune de trois acteurs engagés dans la transition énergétique, SERCA, plateforme d'investissement portée par le Crédit Agricole Centre-est, le Crédit Agricole Sud Rhône-Alpes et SERFIM ENR investie dans les projets photovoltaïques développés par SERFIM ENR (centrales au sol, ombrières de parking, centrales photovoltaïques sur grandes toitures...), avec pour ambition d'atteindre un budget d'investissement de 50M€ dans les prochaines années.

À PROPOS DU CLUB AUTO-MOTO ALPHONSE BELMONT



Le club Alphonse Belmont est une association d'amateurs de véhicules anciens qui compte près de 60 adhérents. Elle s'attache à faire connaître et à rendre hommage aux inventeurs d'hier, d'aujourd'hui et de demain, souvent méconnus, qui ont marqué la région par leur esprit d'innovation. Dans cet esprit, l'association organise diverses activités : expositions, rallyes, conférences, rencontres et manifestations autour du patrimoine mécanique et scientifique.

À PROPOS DE LA FFVE



La Fédération française des véhicules d'époque (FFVE) est une association qui a pour but d'encourager, de coordonner et de développer en France la conservation, l'utilisation et la collection de tout véhicule ancien, quelle qu'en soit la nature. La FFVE fédère 1250 clubs, associations ou musées qui regroupent 230 000 collectionneurs et plus de 800 000 véhicules, 40 musées et 300 professionnels.

CONTACTS PRESSE

Laurence Masson

presse@prisme-europe.com

06 84 77 98 80

Samantha Landolina

communication@mairie-aoste.org

04 76 31 61 57

